



## COMPTE RENDU DU COMITÉ DU 19 AVRIL 2017

Nom	Prénom		Nom	Prénom	
BARBRY	Kevin	Présent	DUCOURANT	Marc	Représenté
BATAILLIE	Christophe	Présent	GOOSSENS	Nathalie	Présente
BECQUET	Julie	Présente	LACROIX	Aurélie	Présente
BLOMME	Daniel	Présent	ROSSI	Mario	Présent
BOURDIS	Thierry	Présent	THOMAS	Martine	Présente
DECOSTER	Marie JO	Présente	VAILLANT	Alexandre	Présent

### Participants invités :

Kérian Ropars : directeur du golf de DUNKERQUE  
Xavier Pierre Six : directeur du golf de Lille  
Arnaud Charron : adjoint au responsable du By trophy  
Andre Lacombe : membre honoraire

### Excusés :

Kevin BARBRY / Marc DUCOURANT / Nathalie GOOSSENS / Alexandre VAILLANT/André Lacombe

### Rappel de l'ordre du jour de la réunion :

- Approbation du compte rendu de la réunion du 23 mars 2017
- Point sur les adhésions 2017
- Commission terrain
- Commission débutants
- Débriefing dernières compétitions
- Prochaines compétitions (fin avril et mai 2017)
- Budgets équipes (dépassement budget équipe promotion messieurs)
- Budget CIS
- Infos By trophy
- Compétition Handi -golf (Mai 2017)
- Commission « histoire du golf »
- Infos Blue Green
- Questions diverses
- Date de la prochaine réunion



## 1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 23 MARS 2017

- Compte rendu approuvé (9 voix POUR, 0 voix CONTRE, 0 ABSTENTION)

## 2. POINT SUR LES ADHESIONS 2017

A la date de la réunion, les adhésions à l'AS sont de 229.

Il est important de communiquer auprès de l'accueil pour sensibiliser sur le rôle de l'AS lors des renouvellements et des prises d'abonnements

## 3. COMMISSION TERRAIN

Sur les anomalies de piquetage sur le terrain :

- Thierry et Kérian ont remis le piquetage rouge au 15 du Vauban. En attente de l'avis des arbitres.
- Le départ du 7 Vauban est injouable des blancs (problème de tonte).
- Il reste des efforts de tonte à mener sur le 13 Vauban.
- Les plaques de départ des deux parcours ont été repeintes.
- Deux piquets blancs sont présents au milieu de piquets rouges du 16 Vauban. A remplacer avant le GP.

Des stagiaires STPAS sont passés pour remettre les plaques de distances. Des anomalies de placement ont été constatées. Thierry se propose de remettre les plaques aux distances adéquates ainsi que les piquets des 135m.

Pour améliorer la fluidité de jeu, il est demandé à Bluegreen la création d'une bande de pré-rough et d'être vigilant sur la tonte des angles souvent en gros rough.

## 4. COMMISSION DEBUTANTS

Prochaine date fixée à fin mai.

## 5. DEBRIEFING DERNIERES COMPETITIONS



La remise des prix de la fin du Challenge d'hiver et celle du Championnat a permis de rassembler plus de monde. Retour satisfaisant.

Une réflexion est à mener pour clarifier les participations possibles au championnat :

- Possibilité de grouper les séries « sénior » et « 1<sup>ère</sup> série »
- Clarifier pour les Dames (nombre de série et modalités d'inscription)

Participation correcte. Un constat général d'une faible participation aux championnats de club.

Précision complémentaires :

- Julie rappelle que sur 8 femmes de l'équipe, 5 ont participé au championnat
- Des green-fee à 25 euros ont été proposés par Bluegreen afin d'attirer les semainiers

## 6. PROCHAINES COMPETITIONS (FIN AVRIL ET FIN MAI 2017)

Le Grand Prix :

120 inscrits. Les départs s'échelonnent de 7h30 à 14h.

Une réunion avec les commissaires est à programmer le vendredi 21 avril.

Compétition Dames 3<sup>ème</sup> div :

Une affiche pour appel à des commissaires est à installer à l'accueil.

Besoins : Les 28, 29, 30 avril et 1<sup>er</sup> mai à la retombée des drives du 9 et du 16 ainsi qu'un starter.

## 7. BUDGETS EQUIPES

Une proposition complémentaire de budget a été transmise par Kévin. La nouvelle version du budget s'élève à 1300€ contre 900€ initialement prévu. La qualification récente de l'équipe a empêché une programmation bien en avance et est en partie à l'origine de cette augmentation de coûts.

Budget soumis au vote : **Adopté à l'unanimité à titre exceptionnel**

## 8. BUDGETS CIS

Remis à la prochaine réunion de l'AS

## 9. INFOS BY TROPHY

23 participants lors de la compétition de Saint Omer

17 sont prévus pour celle de Thumeries le 5 mai prochain dont 8 en 1<sup>ère</sup> série.

Les polos ont été commandés.



## 10. COMPETITION HANDI GOLF 13 ET 14 MAI

Les dossiers de subventions à la Cud et la Région ont été finalisés et transmis  
Pour la FFG : Les joueurs transmettent les fiches de frais directement à la fédé.  
Pour Bluegreen : Certaines prestations seront directement prises en charge par BG.

Xavier-Pierre évoque la possibilité d'accompagner / caddayer / jouer avec les joueurs de l'handi golf lors de la journée de reconnaissance. Les personnes intéressées doivent se faire connaître rapidement > communiquer auprès des adhérents de l'AS.

En parallèle à la compétition, il y aura la signature d'une convention d'engagement pour l'organisation de la compétition handigolf France/Angleterre jusqu'en 2022 en présence des Présidents de Bluegreen, de la FFG et de la Cud.

La Cud a prévu une petite exposition sur les trente ans du golf à cette occasion le samedi 13 mai à 18h.

## 11. COMMISSION « HISTOIRE DU GOLF »

Remis à la prochaine réunion

## 12. INFORMATIONS BLUEGREEN

Bluegreen fait une proposition de courrier pour communiquer sur les joueurs performants. Mario étudie le courrier remis en séance et répondra prochainement.

## 13. QUESTIONS DIVERSES

Suite à un incident sur le parcours lors du Championnat, Bluegreen doit vérifier que seuls les joueurs disposant de la carte verte aient l'accès au Vauban.

Passage de relais entre Xavier Pierre Six et Kérian Ropars. Tous les membres de l'AS à travers la voix de son Président saluent le travail mené avec XP depuis son arrivée.

## 14. DATE DE LA PROCHAINE REUNION

**Le Jeudi 18 mai à 18h**